教育目標 : 心身ともに健康で、自ら気づき・考え・行動する児童の育成



令和6年10月17日 七ヶ浜町立汐見小学校 学校だより 第 10 号 電話:357-5151 FAX:357-5711

HPアドレス: https://shichigahamasiomi-es.edumap.jp/

2学期がスタートしました!

気持ちのよい秋晴れの今日、5日間の秋休みを経て学校がスタートしました。緊張感いっぱいの立派な1学期終業式に比べ、2学期始業式は、なんとなく穏やかな感じがしました。子供たちは、これからスイッチを入れて様々な活動に力を出していくのでしょう。ONとOFF、強と弱、重と軽…学校生活にはメリハリが必要です。力を緩めるからこそ出すことのできる力があります。子供たちには、そのような「しなやかさ」も身につけてほしいと思います。

秋休み中に事故やけがの連絡はなく、教職員一同、ほっと安心しているところです。御家庭におかれましては、通知表を契機に、子供たちのこれからの目標についてお話していただいたことと思います。ものごとは始めが肝心です。学期のスタートにあたり、注意してみていただき、たくさん認めてあげてください。学習発表会の練習が始まると、不安になる場面や自信が持てない場面も出てくるはずです。そのような時こそ、家族の励ましが支えになります。声掛けにより、「自分は大丈夫、今度はこんな風にやってみよう!」という挑戦の気持ちを育てましょう。

改めまして、学校・家庭・地域の連携で、子供たちの健全育成を図ってまいりましょう。

汐見っ子 活動の様子(10月前半)

〇(3年生)挑戦する心を育む学習 7日(月)

塩釜青年会議所の方々に来校いただき、出前授業を行っていただきました。初めに、友達の「よいところ探し」や「将来の夢」を語り合う活動を行いました。照れながら意見を述べ合う姿が印象的でした。

次に、体育館に移動して、グループ毎に協力しながら「ミッション」をクリアする活動に挑戦しました。

互いに声を掛け合い、励まし合って挑戦する姿が見られ、大いに盛り上がりました。

塩釜青年会議所の皆様、貴重な時間をつくっていただき、ありがとうございました。



〇(4年生)防災学習〈町歩き〉 10日(木)

社会福祉協議会、国立防災科学技術研究所、地域の講師の方、そして学習ボランティアさんと、たくさんの皆様に御協力いただき、「防災まち歩き」の活動を行いました。

事前に、過去の災害の様子や七ヶ浜町の地形の 特徴などについて講師の先生からお話をうかが いました。その後、町歩きでどんな場所を調べれ ばよいかをグループ毎に話し合い、計画を立てて きました。当日は、自分たちの目で実際に危険個 所を確認し、周辺の様子を見て気づいたことを記 録していきました。後日、まとめを行い、発表の 準備を進めていきます。









お知らせ

○学校と地域との懇談会 8日(火)

主任児童委員、民生委員・児童委員さんをお招きし、学校と地域の懇談会を開催しま した。

始めに委員の皆さんに、1年生と3年生の学習活動を見ていただきました。1年生は、元気に英語の歌を歌う姿やてきぱきと帰りの用意をする姿を見せてくれました。3年生は、体育の学習で、準備運動中でした。自分たちで活動を進める様子に委員さん方が感心されていました。

懇談会では、地域の生活の中で見られる汐見っ子の礼儀正しい挨拶や子供同士の優しい関わりについてたくさん聞かせていただきました。また、自転車の乗り方やヘルメットの必要性、通学路の危険個所など、子供たちの安全を守る上で重要な情報をたくさんいただきました。

最後に、汐見小で大きな事故が起きていないことについて、参加者全員で感謝し、今後も、学校、保護者、地域で子供たちの安全を守り、成長を支えていくことを再確認しました。委員の皆様ありがとうございました。

○ 学習発表会(11月16日<±>)の全校スローガン決定!

「全員で

輝くぶたい 創りあげよう」

代表委員会を開き、全校スローガンを決めました。子供たちが準備・練習をがんばっていきます。御家庭でも準備の御協力や励ましのお声掛けを、よろしくお願いいたします。

学 年	演 目	学 年	演 目
1年生	劇 サラダでげんき	4年生	劇 パワースポット
2年生	劇 寿限無	5年生	合唱・合奏・ダンス 応援の風を吹かせよう(仮)
3年生	合唱・合奏 世界の歌を楽しもう	6年生	劇・合唱・ダンス・プレゼンテーション ふるさと

※赤い羽根共同募金について

10月18日(金)に、赤い羽根を配布します。10月21日(月)から23日(水)まで、募金の受付を行いますので、御協力をよろしくお願いいたします。